



(MARÍN/PONTEVEDRA, 20/10/2011) Los días 9 al 12 de octubre se celebró una Conferencia Juvenil Misionera organizada por la Iglesia Evangélica de Marín (AAHH) en colaboración con Misión Pionera Internacional (MPI).

Las reflexiones bíblicas giraron en torno a los encuentros de Jesús con personas del mundo no judío –los gentiles- bajo el título “Jesús y las otras ovejas”, para presentar la necesidad y el desafío de “abrir el corazón a un mundo perdido”.

Los temas se desarrollaron en seis sesiones intensas y una mesa redonda en las que los invitados, pudieron transmitir la necesidad de ir más allá de lo cotidiano y cercano para confiar “en el Dios que abrió su corazón a un mundo perdido y nos pide que le imitemos”. Además de comer juntos y confraternizar, los jóvenes tuvieron la oportunidad de escuchar, uno de los días, las experiencias del grupo de obra social que atiende a muchas familias magrebíes en Marín a través de la ONG AMOR EN ACCION (AMENAC).

También se les presentó la posibilidad de involucrarse, en el mes de Julio de 2012, en la campaña de entrega de materiales bíblicos en Tarifa (Cádiz), a las personas que atraviesan el estrecho para ir a sus países del norte de África -la conocida OPERACIÓN TRANSITO-. Desde la Iglesia Evangélica de Marín extienden el desafío y se informa de que, quienes deseen

Jóvenes evangélicos celebraron su Conferencia Misionera Juvenil 2011

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 20 de Octubre de 2011 01:00

sumarse al grupo que participará en ese proyecto, pueden ponerse en contacto con Esteban Rodemán (esterodemann@gmail.com) y Julio Torres (jultoc@hotmail.com)

Fuente: Iglesia Evangélica de Marín (AAHH)